

Lauraguel a dignement fêté le 70ème anniversaire de la fin des combats de la seconde guerre mondiale en Europe, suivant à la lettre ce conseil de Victor Hugo : « *Il faut allumer les grandes dates comme on allume les flambeaux*

».

Près de 200 personnes s'étaient rassemblées au monument aux morts pour écouter l'allocution du maire ; cinq véhicules d'époque étaient présentés au public : une traction avant peinte aux couleurs de la Résistance, deux Jeeps et deux Dodges de l'armée US, équipés comme à l'époque, ont fait revivre la réalité de cette période de la Libération du pays.

Ensuite guidé par la traction des FFI, le cortège de ces véhicules a défilé dans le village applaudi par les habitants, sous l'œil médusé des automobilistes circulant sur l'axe Castelnaudary/Limoux.

Après le traditionnel vin d'honneur servi au Foyer communal où les véhicules ont pu être approchés par le public, un repas convivial a réuni 150 personnes autour d'une paella géante.

